



Junio de 2008

**Querido ser humano:**

**Tenemos que volver a imaginarlo todo.**

Endesa, como todo el mundo, se enfrenta al desafío más importante y estimulante de su historia: **reinventar nuestra manera de estar y vivir en el planeta**. Nosotros, como una de las compañías energéticas líderes en el mundo, tenemos una gran responsabilidad en ese reto.

La energía ha sido quizá la principal responsable del nivel de progreso que hemos alcanzado como especie, y la energía debe también llevarnos al siguiente paso en nuestra evolución.

Por eso quiero anunciaros en nombre de los casi treinta mil empleados, de los miles de accionistas, y de los millones de clientes de la compañía, **este compromiso con los hijos de nuestros hijos**.

Queremos hacerlo por responsabilidad, y porque por primera vez en la historia, ahora es posible. Si queremos, nos podemos poner de acuerdo.

Sin más, os enviamos un cálido e ilusionado saludo.  
Hasta muy pronto.

**Firmado:**

**Todas las personas que formamos parte de Endesa.**

**hacia una nueva conciencia**

[www.paraloshijosdetushijos.com](http://www.paraloshijosdetushijos.com)